

Die

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Mitglied im Bund deutscher Carneval

berichtet:

Karnevalseröffnung am 13. 11. 1971

Eine alte Tradition wieder aufleben lassen, will die 1. G.C.G. mit der Karnevalseröffnung im November.

Die letztjährige Sitzung hat uns gezeigt, daß ein echtes Bedürfnis besteht, in der veranstaltungslosen Herbstzeit ein fröhliches Programm zu bringen. So werden auch in diesem Jahr die Verantwortlichen der 1. G.C.G. keine Mühe und Arbeit scheuen, ein ausgezeichnetes Programm zu bieten. Die Proben für den 13. 11. sind schon angelaufen. Der Kartenvorverkauf wird Ende Oktober in den bekannten Vorverkaufsstellen beginnen.

Sommernachtsfest der Schlott-Garde

Am 3. Juli feierte die Schlott-Garde ihr diesjähriges Sommernachtsfest. In einer prächtig dekorierten Halle, bei Friedel Rauschkolb, fand das gelungene Garde-Fest statt. Die Garde feierte mit ihren Gästen bis in die frühen Morgenstunden.

Alle Teilnehmer waren sich einig: Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei. Es wäre wünschenswert, wenn sich dann auch die etwas jüngeren Mitglieder unserer Garde in größerer Anzahl an der Feier beteiligen würden.

Die Garde dankt Herrn Bruno Hessel, unserem Gardegeneral Herrn Hans Bentz und dem Präsidium der 1. G.C.G., die es ermöglicht hatten, daß ein solch gelungenes Fest ausgetragen werden konnte.

Wir hoffen, daß wir einen solchen Abend im nächsten Jahr unter gleichen Voraussetzungen erneut austragen können.

Schöner Ausflug der Bestinos

Die Bestinos hielten am 8. August ihren schon traditionellen Ausflug. Mit dem Bus fuhr man nach Eltville am Rhein, dann weiter mit dem Schiff nach Rüdesheim. Dort wurde eine Kaffeepause eingelegt. In der Drosselgasse probierte man einige Weinsorten und fuhr frohgemut mit dem Schiff wieder zurück nach Eltville. Im „Rheingauer Hof“ war man noch einige Stunden in fröhlicher Runde zusammen.

Willi Best sorgte mit bekannter Qualität für Stimmung und Musik.

Närrische Kurznachrichten

Die Gardekommandeure hatten beinahe ihr Sommernachtsfest verschlafen.

Die Serie der Geburtstags-Partys innerhalb der Schlott-Garde reißt nicht ab.

Die Bestinos sind schon eifrig beim Proben.

Bei der Karnevalseröffnung am 13. 11. dürften einige neue Mitwirkende zu erwarten sein.

Am 10. September findet die nächste Komiteesitzung statt.

Die Mähne unseres langhaarigen Germanen wächst und gedeiht.